

Lahirkan Generasi Agamis, SD Muhammadiyah Purwodadi Adakan MABIT

Selasa, 04-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO - SD Muhammadiyah Unggulan Purwodadi Purworejo melaksanakan kegiatan mabit (malam bina iman dan taqwa) dalam rangka meningkatkan iman dan takwa. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat (31/3) dengan serangkaian acara pendukung seperti market day, game edukatif, olahraga bersama, ibadah mengaji dan shalat tahajud berjamaah, hafalan, motivasi serta mendongeng.

Agus Amin Fadilah, Kepala Sekolah SDMU Purwodadi mengatakan bahwa kegiatan ini sebagai ajang belajar, selain belajar di dalam kelas.

"Diantara sisa-sisa kepenatan pasca MABIT, tergambar bagaimana indahnya kebersamaan. Kerjasama antara orangtua, sekolah dan masyarakat mewarnai kegiatan SDMU. Market Day berjalan sukses. Anak-anak memperoleh pengalaman bertransaksi karena melakukannya sendiri. Sekali waktu mereka jadi penjual, dan di lain waktu menjadi pembeli. Bukan omzet penjualan yang diburu tapi mengasah jiwa entrepreneurship menjadi tujuan yang ingin dikembangkan sejak dini," ujar Agus.

Lebih lanjut Agus mengatakan bahwa pendidikan utama tetap ada di tangan orang tua, yang diberikan orangtua itulah yang utama, tidak seluruhnya bergantung pada sekolah.

Kegiatan mabit SD MU Purwodadi sangat edukatif. Anak-anak diperkenalkan dengan kegiatan market day. Dalam kegiatan tersebut anak-anak berperan langsung sebagai penjual dan pembeli. Ada game edukatif sebagai kegiatan brainstorming. Dilanjutkan pada malam hari sebelum kegiatan makan malam, anak-anak melaksanakan kegiatan mengaji hafalan bersama. Dan setelah kegiatan makan malam, anak-anak mengikuti kegiatan dongeng dan motivasi bareng ustad Deden. Ditutup dengan kegiatan anak-anak diajak melakukan senam pinguin.

"Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat kebersamaan antara siswa, guru, wali murid dan masyarakat sekitar," tambah Agus.

Kemudian setelah melaksanakan mabit, kegiatan akan dilanjutkan dengan pengembangan budaya jamur serta kunjungan ke panti asuhan Muhammadiyah Plaosan Purworejo. **(nisa)**

Kontributor: Akhmad Musdani